



## Enfermés dehors



© Libre de droits

**Signez la pétition pour une meilleure protection des droits des enfants de détenus, créée avec la participation de l'Armée du Salut.**

Un jour, papa ou maman disparaît. Derrière des barreaux. La vie d'un enfant est anéantie lorsqu'un de ses parents est placé en détention. L'ACAT-Suisse se fait le défenseur de ces enfants. Renate Grossenbacher, du projet de l'Armée du Salut Angehört, et la major Hedy Brenner, responsable du Service des prisons de l'Armée du Salut, ont activement participé à l'élaboration de la campagne « Les enfants des détenus en Suisse : pour une meilleure protection de leurs droits ».

Consultez [le dossier de la campagne](#) et signez [la pétition](#) qui sera remise à la Conférence des directrices et directeurs des départements cantonaux de justice et police lors de la Journée des droits de l'homme, le 10 décembre 2018.

### **Auteur**

La Rédaction

### **Publié le**

21.11.2018